



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## **LE MARCHÉ MAISONNEUVE ANNONCE L'OUVERTURE DE LA POISSONNERIE LA MER Une deuxième succursale pour la populaire poissonnerie**

**Montréal, le 10 octobre 2023** – Reconnue pour la qualité, la diversité, et la fraîcheur incomparable de ses produits, la Poissonnerie La Mer ouvre une toute nouvelle boutique permanente et ouverte à l'année dans l'enceinte du Marché Maisonneuve. Dès le vendredi 13 octobre, la poissonnerie familiale offrira un choix judicieux de poissons, d'huîtres, et de fruits de mer frais, congelés et prêts-à-manger. Depuis 1968, la Poissonnerie La Mer propose la plus grande variété de poissons frais disponibles à Montréal, expertise qu'elle mettra à la disposition de la clientèle du Marché Maisonneuve.

« L'arrivée de La Poissonnerie La Mer témoigne de l'attrait du Marché Maisonneuve pour se lancer en affaire dans l'est de Montréal. Poissonnerie de renom, nous avons hâte de faire découvrir ses arrivages saisonniers et ses différents produits qui seront disponibles à longueur d'année au marché. », explique Nicolas Fabien-Ouellet, **directeur général de la Société des Marchés publics de Montréal**

« La Poissonnerie La Mer est honorée d'annoncer l'inauguration de sa nouvelle aventure au Marché Maisonneuve. Bienvenue à bord La Mer Maisonneuve, une poissonnerie qui mettra à l'honneur la fraîcheur et la qualité des meilleurs producteurs locaux et des quatre coins du monde. Nous sommes impatients de faire naviguer nos clients à travers les saisons pour vivre l'expérience authentique de La Mer, et de tisser des liens durables avec la communauté gourmande de l'est de Montréal. » cite Alexander Meletakos, **président, La Poissonnerie La Mer**

### **Une histoire et une expertise unique**

Entreprise iconique du patrimoine montréalais, la mission de la Poissonnerie La Mer est depuis toujours de fournir au public la plus grande diversité de produits frais sur le marché. C'est en 1968 que la famille Katsoulis ouvre sa première poissonnerie, *Van Horne Fish Market*, dans l'ouest de Montréal où le fondateur, monsieur Kosta est le premier à importer les produits frais de la côte est du Canada, des États-Unis et des Grands Lacs directement à Montréal. Et c'est en 1976 que la famille ouvre La Mer, un véritable centre de poisson regroupant une poissonnerie ouverte au public, un restaurant de renom, et une division de grossiste desservant les grands chefs de Montréal. Forte de l'expertise accrue au courant de plus de 50 ans, la troisième génération de la famille poursuit l'expansion de la Poissonnerie La Mer avec sa toute nouvelle succursale au Marché Maisonneuve.

Ouvert du lundi au samedi, de 9h à 18h et le dimanche de 9h à 17h  
Marché Maisonneuve  
4445, rue Ontario Est, Montréal, Québec, H1V 3V3

**À propos de la Société des Marchés publics de Montréal**

Entreprise d'économie sociale, la Société des Marchés publics de Montréal est la référence en matière de planification, de développement et d'opération d'un marché public. Elle a pour mission d'améliorer l'accès aux produits frais à travers un réseau de marchés publics qui rapproche la population montréalaise des producteurs et artisans agroalimentaires d'ici. Depuis 1993, elle est mandatée par la Ville de Montréal pour assurer la gestion du Marché Atwater, du Marché Jean-Talon, du Marché Maisonneuve, de six Marchés de Quartier et de trois Marchés Solidaires. Organisme à but non lucratif, sa gouvernance repose sur un conseil d'administration mixte, composé de cinq marchands et de cinq résidents de l'agglomération de Montréal et son assemblée des membres regroupe près de 200 membres qui commercialisent aux marchés publics. Son réseau est visité par plus de trois Montréalais sur quatre et cumule plus de 3 millions de visites annuellement.

-30-

**Pour toute entrevue ou demande d'informations, n'hésitez pas à contacter :**

Myriam Martin-Brochu  
Gestionnaire de marque  
Société des Marchés publics de Montréal  
514-829-5323  
[mmbrochu@marchespublics-mtl.com](mailto:mmbrochu@marchespublics-mtl.com)